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Завтра - 1-е марта, первый день весны, самой нежной и трогательной поры года, когда
все растения спешат вытянуться к солнцу, расцвести пышным цветом, на улице
становится теплее, в шкаф прячутся тяжелые зимние куртки, пальто и обувь... Девушки
надевают короткие юбки и платья и порхают по улицам, словно легкие бабочки. А
стартуют эти волшебные метаморфозы с праздника всех женщин - 8 Марта. В этот день
дамы сногсшибательны, их улыбки - блистательны, а настроение - позитивнее всех
когда-либо нарисованных улыбчивых смайлов. Но накануне девушки прилагают массу
усилий для собственного самосовершенствования. Для того, чтобы узнать современные
тенденции парикмахерского искусства "Горловский Медиа Портал" обратился к верному
другу - парикмахеру-стилисту проекта "Твои 12 кадров" Анне Корчагиной, которая
сегодня возглавляет салон-парикмахерскую "Маэстро".      
  Анна, подскажите, что сегодня является трендом в парикмахерском искусстве? На
что ориентироваться моднице?   
  Анна Корчагина: "Моды на какие-либо прически, цвет, длину сейчас нет - ценятся
здоровые и красивые волосы. Главное, ухаживать за своими волосами, все остальное -
сугубо личный выбор каждого человека. Скорее можно говорить о популярных
процедурах. Нынче на слуху, например, ламинация волос - это оздоравливающее
мероприятие. Технология предусматривает плотное обволакивание каждого волоска
специальным составом, состоящим из растительных компонентов, которые заполняют
посеченные кончики, образуя новую поверхность волос - более упругую, гладкую и
гибкую. Такая оболочка делает волоски прочнее и толще, добавляет эластичность и
защищает от отрицательного воздействия внешней среды. Пленка позволяет волосу
дышать, блокируя выход полезных веществ, влаги и протеинов. Но это, в основном,
временный эффект, процедуру либо нужно делать постоянно, либо вообще не начинать"
.
 
  Топ-укладка сегодня... Продолжите фразу.  
  Анна Корчагина: "Особой популярностью пользуются ажурные косы, их плетут часто и
густо, в различных вариациях. Девушки, у которых шикарные длинные волосы или хотя
бы длиной до плеч, "распробовали" данный вид укладки и с удовольствием им
пользуются. Это нравится молодежи, потому что голова выглядит красиво и ухоженно,
аккуратно на протяжении целого дня. А вот завивка отошла на задний план, ее делают
единицы. Да и сама процедура уже имеет более щадящий, био-характер - она имеет
хороший вид как в в сухом виде, так и в укладке с помощью диффузора. Не любят уже
начесы, это - забытый "бабушкин комод", современные женщины любят красивые, 
ровные, блестящие волосы или живой завиток ".  
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            Для увеличения нажмите на изображение          В цене ли искусственность, если можно так выразиться, внешнего вида -нарощенные ногти, волосы и т.д.?  Анна Корчагина: "Наращивание ногтей многие сейчас делают, думаю, женщиныникогда не откажутся от этой процедуры, но 50% моих клиенток уже не наращиваютногти. Полное наращивание волос делают также единицы, частичное - гораздо большедевушек. Например, у вас черные волосы, вы хотите разбавить их белыми или светлымипрядями, что очень сложно при натурально темных волосах, тогда можно нараститьсветлые пряди".     Как часто Вы и Ваши мастера делают "экстремальные" прически?    Анна Корчагина: "Не часто, но молодежь всегда хочет выглядеть экстравагантно, апотому необычные, сумасшедшие стрижки, ранее встречавшиеся единично, уже впорядке вещей - сильно вздернутый затылок или вообще выбритый "под ноль", длинныйвисок... Продолжать можно долго, но и стиль девушки должен соответствовать ееприческе, иначе стрижка выглядит просто нелепо".            

            Для увеличения нажмите на изображение          Какой самый смелый цвет Вы видели за время практики? Или сами окрашивали?  Анна Корчагина: "Самый смелый цвет, на мою память, - синие пряди, но всенеординарное со временем становится нормальным. А вот на моей голове неоднократнополучались странные цвета. Помню, получала аттестат в школе, на голове былпрактически болотно-зеленый цвет. Всех деток приглашали на сцену для торжественноговручения, а мне сказали: "Корчагина, пожалуйста, сиди на месте, мы тебе его отдадимпотом". И еще был один случай - я из темного цвета решила стать светловолосой. Чтополучилось? Ярко-ярко-зеленый! Цвета "зеленки"! На улицу я выйти не могла (смеется)".Доверяете  ли народным средствам ухода за волосами?Анна Корчагина: "Сейчас все придумано за нас, многие фирмы взяли на вооружениенародную  медицину, кроме того, дополнили ее витаминами и компонентами, необходимыми для наших волос и ногтей. Но есть и народные рецепты,  остающиесяклассическими. Правда, многие народные отвары и маски меняют  цвет волос, могутпридать им замысловатые оттенки. Так что рисковать не  стоит" .    Кому Вы сами доверяете свой внешний вид, ведь, являясь специалистом, трудно,наверное, сесть под ножницы другого человека?     Анна Корчагина: "Я много лет работаю в сфере красоты и самосовершенствования, апотому уже сформировался круг мастеров, которым я могу доверить свои волосы, руки ит.д. Себя-любимую я доверяю подруге и мастеру своего дела - Юлии Мисевич. Сидя в еекресле, я погружаюсь в общение, расслабляюсь, получаю удовольствие от самойатмосферы, забывая о том, что что-то происходит на моей голове. Так и должно быть схорошим мастером" .           
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            Для увеличения нажмите на изображение          Какие услуги есть в салоне "Маэстро"?  Анна Корчагина: "Это маникюр, педикюр, наращивание ногтей (акрил, гель), с весныпланируется ввести парафиновые ванночки для рук и ног, конечно же, это стрижки,покраски, мелирование, колорирование, завивка, лечение и реконструкция волос. Нехотите менять свой цвет, но блеска не хватает? Можно просто пропитать волосывитаминками, что не влияет на структуру изнутри, не изменяет цвет" .    Есть масса девушек, которые не определились с собственным образом? А вокругтакое изобилие актрис, певиц, разные, часто кардинальные, образы иперевоплощения... Как найти себя?  Анна Корчагина: "В первую очередь мы работаем с клиентом "языком" - это творческаясоставляющая нашей работы. Положительные эмоции и удовольствие - вот то, что личноя хочу подарить людям. Всегда нужно найти общий язык с клиентом, обсудить разныеварианты, где-то даже и поспорить. Кроме того, парикмахер - это всегда личныйпсихолог, к нему идут, когда случается что-то в личной жизни. Для человека вообщеочень важно - менять себя. Если мужа менять поздно, нужно менять что-то в себе(смеется)! Сам от себя можешь устать, глядя каждый день в зеркало на одно и тожелицо 10 лет кряду. Смените стрижку, цвет волос, удивите себя. Я, например, чувствуюсебя очень плохо в одном облике, а потому меняюсь - и на более положительноеменяется мое отношение к жизни. Своих клиенток я всегда стараюсь аккуратно подвестик тому, что что-то нужно сменить - длину, прядь, покраситься временным красителем напару месяцев. Меняйтесь, ваша красота также многогранна, как и ваш внутренний мир!"          

            Для увеличения нажмите на изображение          Ваши пожелания прекрасной половине Горловки к 8 Марта?    Анна Корчагина:"Хочу пожелать все девочкам, девушкам, женщинам - меняйтесь,скоро весна, любите, будьте любимы, будьте открыты и добродушны ко всем остальным!И все у вас всегда будет в полном порядке!"     "Горловский Медиа Портал"
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